

chacun de mes paroissiens qui se confessent à moi : Pour votre pénitence, vous ferez une visite au Saint Sacrement ; il en sort une vertu qui guérit tous ceux qui s'en approchent.

N'ai-je pas raison ?

Le brave paroissien s'en retourna très édifié, répétant sur tous les tons que son Curé était un homme du bon Dieu.

(Traduit de l'espagnol).

LES LIVRES

BARON IMBERT DE SAINT-AMAND. *La jeunesse de l'impératrice Joséphine*. Paris (P. Lethielleux, 10 rue Cassette). Vol. in-12 de 188 pages. Prix : 2 francs.

Après l'agonie de la royauté nous entrons avec ce nouveau volume de l'auteur dans l'ère nouvelle. Voici *La Jeunesse de l'Impératrice Joséphine* si pleine de poésie et qui s'entoure de merveilleux au moment où la jeune créole va quitter l'Amérique et chercher en Europe l'accomplissement de la prédiction d'une vieille négresse.

BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

LA PROHIBITION A QUÉBEC ET A MONTRÉAL

(suite)

LE VERDICT CONTRE LA BIÈRE ET LE VIN

Nous terminions notre article de l'année dernière dans ce même *Almanach* en disant que la preuve était faite au sujet de la confiance qu'il fallait reposer dans le régime des bières : " Durant les six mois où les autorités ont, de parti pris fermé les yeux, la bière a coulé à flots, et elle a été l'auteur de presque tous les désordres dont on se plaint encore."

Cette année, c'est le régime de la " bière et du vin " qui a eu son procès. Le verdict est encore plus dur car les désordres ont été beaucoup plus rapides et plus accentués.

EST-CE A DIRE...

Est-ce à dire que les choses n'auraient pas pu aller mieux ? Certainement non.